

LOCAL | Festejos

El barrio de La Villa viste sus mejoras galas con motivo de las fiestas del Corpus Christi

Tras dos años de obligado parón, la programación de esta antiquísima celebración recupera sus actos lúdicos.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 14 de junio de 2022 - 18:29



El barrio de La Villa viste durante estos días sus mejores galas con motivo de la festividad del Corpus Christi.

Pese a las elevadas temperaturas y lo tardío del calendario, los vecinos se han afanado para que las recoletas e immaculadas callejas reluzcan con especial esplendor, acicalando fachadas, tiestos y plantas para que todo esté como la ocasión lo requiere, máxime en este año de la recuperación de los actos tradicionales y del desfile del Santísimo Sacramento por las calles del barrio en la mañana del jueves.

Actos religiosos y lúdicos, que han sido presentado por el concejal de Festejos, Javier Ibáñez, el párroco de la Asunción, Ángel Cristo Arroyo, y un representante de la asociación de vecinos La Villa, Luis Gabriel Tarrías, que destacaba la implicación de los residentes en el barrio para mantener esta tradición.

Como reconocía Tarrías, las fechas del calendario en las que nos encontramos y las elevadas temperaturas de los últimos días, han arruinado algunas flores, pese a lo cual, pondrán todo lo que esté en sus manos para dar a las fiestas el esplendor que la ocasión merece, ya que como señalaba, “cuando la voluntad es una, es mucho más fácil todo”.

Por su parte, Ángel Cristo Arroyo ponía de relieve que para Priego, “es un emblema mantener la fiesta del Corpus en jueves”, mostrando su satisfacción por el respaldo unánime de todos los colectivos que hacen posible que se mantenga esta celebración, estrechamente relacionada en Priego con el impulso que dio a la misma San Juan de Ávila durante su estancia en nuestra localidad.

En este sentido, el párroco de Ntra. Señora de la Asunción agradecía la colaboración del ayuntamiento, de la asociación de vecinos La Villa, la agrupación de Hermandades y Cofradías, y de la adoración nocturna, “muchos entes que se unen y hacen posible esta celebración”, aprovechando la ocasión para destacar la presencia en nuestra localidad del arzobispo emérito de Sevilla, Juan José Asenjo Pelegrina, que presidirá las confirmaciones del miércoles y la solemne función religiosa de la mañana del día del Corpus.

En el capítulo de agradecimientos, Javier Ibáñez hacía lo propio con la implicación de la AA.VV. La Villa y de la parroquia de la Asunción, señalando que para el ayuntamiento, “es una prioridad colaborar con esta fiesta, una de las más bonitas del año”.

Junto a los actos de carácter religioso, Ibáñez repasada los de tipo lúdico, destacando en este sentido los que tendrán lugar mañana miércoles, entre ellos la realización en la plaza de la Constitución de la alfombra y el altar frente a la fachada del ayuntamiento, para continuar a las 20:00 horas en las Carnicerías Reales con el concierto de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego.

Ya en horario nocturno, la plaza del Conde, en pleno corazón de La Villa, acogerá la tradicional verbena en la que se contará con las actuaciones de *DJ Villena* y el grupo de versiones *Flashback The Show*, procediéndose a la entrega de distinciones a los vecinos de menor y mayor edad del barrio.

El jueves, desde primeras horas de la mañana, los vecinos de La Villa procederán a realizar alfombras en distintos enclaves del barrio, reanudándose tras la procesión matinal las actividades en la plaza del Conde con la actuación, a partir de las 14:00 horas, de Ana Jiménez, estando previstas una serie de actividades de animación y juegos infantiles a partir de las 17:00 horas.

Finalmente, el edil aprovechó la ocasión para invitar a todos los prieguenses y visitantes a que participen en estas tradicionales fiestas, que tras dos años de obligado parón, vuelven a recuperar su programación habitual.